



## 東陽町文化の祭典に向けて

先週の金曜日、伝統文化の練習が久しぶりにありました。体育館や武道館の中は真夏の暑さで、汗びっしょりになりながらの練習となりました。

進み具合はというと、7月の1回目の練習から2ヶ月ほどのブランクもあり、思い出すまでに時間がかかっていたようです。ドンドンの音につられて武道館へ行くと、「石匠太鼓」の通し稽古をやっていました。「すごい、もうできてる」と直感しましたが、実際にやっている生徒や先生に聞くと、「まだまだですよ」と辛口コメントが。素人目ではわからない深いものがあるんだなと思いました。

「箱石銭太鼓」も、「坂より上棒踊り」にしても、やっぱり中学生と小学生が一緒に活動している姿は微笑ましく、いいものです。仕上がりがとても楽しみです。

今後、本番に向けての練習を、10月10日(金)、10月24日(金)、11月7日(金)、11月14日(金)、そして、11月21日(金)にリハーサルを行い、本番が、**11月22日(土)**となっています。場所は**東陽スポーツセンター**です。講師の先生方、本番までどうぞよろしくお願ひいたします。



## 福祉体験学習

9月18日(木)に、1年生6名は、特別養護老人ホーム「ひかわの里」で体験学習を行いました。まず、「八代市の介護の現状、そして未来へつなぐために」と題しての講話で知識を深め、その後、最新のベッドや車椅子に座ったり、セニアカーに乗ったりしました。また、実際の介助体験では、ベッドにスライドシートを敷き、少しの力で寝ている人を動かすという体験もしました。今回、お忙しい中に貴重な講話、介護機器の準備、体験活動までいただいた、ひかわの里の職員の皆様方、本当にありがとうございました。



## 秋のお彼岸はいつから?

～暑さ寒さも彼岸まで～、と言いますが、暦の上では明日9月20日から「彼岸入り」だそうです。今朝、出勤途中の田んぼの脇に、赤と白の彼岸花が咲いていました。週末には実家の墓参りに行くついでに、海や山などに視線を向けて、季節の移り変わり(まだかな～)を感じてこようと思います。来週くらいから少しは涼しくなりますかね、、。



**あ矢の5セ** · 秋の全国交通安全運動が、9月21日(日)から9月30日(火)まで実施されます。  
· 八代市「くまなびの日」の導入について、プリントを配布していますのでご覧ください。  
· 学校評価アンケートを、生徒を通じて封筒で配布しておりますので、ご協力をお願いします。



～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください